

**Scott MacKenzie**Président de campagne

Scott MacKenzie est vice-président et conseiller en placement à la Financière Banque Nationale, où il supervise le groupe Scott A. MacKenzie. Depuis plus de 25 ans, Scott aide les particuliers et les fondations à gérer leur patrimoine et à répondre à leurs besoins en matière de retraite. Sa carrière l'a mené de Montréal à Toronto, puis à New York et enfin à Montréal-Ouest.

Scott vit actuellement à Montréal-Ouest, et ce, depuis 21 ans. Il est également ancien président de l'Association récréative civique de Montréal-Ouest (10 ans) et a été membre du comité consultatif de planification au début des années 2000, après la fusion, et entraîneur de hockey et de soccer. Ses deux garçons, Tristan et Toby, grandissent à Montréal-Ouest. Sa partenaire, le Dr Heather Gray, a également grandi à Montréal-Ouest (ses parents vivent toujours à Mo-Ouest).

Scott est impliqué dans diverses organisations à but non lucratif, notamment la St Andrew's Society of Montreal en tant que 1er vice-président, les Montreal Highland Games en tant que trésorier, le WhiskyFete en tant que vice-président, l'Institut neurologique de Montréal au sein du cabinet de campagne et les Jeux olympiques spéciaux du Québec en tant que gouverneur. Il s'est également impliqué dans Habitat pour l'humanité, Centraide et Hockey aide les sans-abri, entre autres organismes de bienfaisance.

Scott croit profondément qu'il faut donner en retour et il veut aider la communauté de Mo-Ouest à obtenir un centre récréatif adéquat pour les générations futures, ce qui manquait lorsque ses garçons étaient dans leurs années de formation. Il est convaincu que le sport permet d'apprendre beaucoup de choses et souhaite mettre son expertise et ses compétences en matière de collecte de fonds au service de cette cause.